

Der Ausschussvorsitzende Abg. Donix begrüßte die Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße Einladung zur 1. Sitzung des Ausschusses für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen fest. Einwendungen wurden nicht erhoben. Er bat alle Ausschussmitglieder unabhängig von der Fraktionszugehörigkeit, sich an der Lösung der vielfältigen Probleme tatkräftig zu beteiligen und verband damit den Wunsch auf eine gute Zusammenarbeit während der kommenden Legislaturperiode.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurden die Sachkundigen Bürgerinnen und Bürger Adalbert Ay, Reiner Albrecht, Dr. Thomas Hardt, Franz Kopp, Dirk Mikolajzak und Klaus Ringhof verpflichtet.